



Aumenta 'rebanada' de bancos medianos

ABRAHAM SAUCEDO

Los bancos medianos del País —entre los que están los regios Banregio y Afirme, además de Banbajío, Interacciones, Mifel, Multiva y BX+, entre otros— han crecido rápidamente en los últimos años y poco a poco concentran mayor participación del sector bancario mexicano.

Ésa es la conclusión a la que llega la agencia calificadora Fitch Ratings en su reporte "Panorama de Bancos Mexicanos Medianos", en el cual desglosa el comportamiento que han tenido diferentes indicadores de desempeño de la referida muestra de instituciones financieras.

En el 2015, por ejemplo, la cartera de crédito de la muestra de bancos referida aumentó 22

por ciento, superando el crecimiento de 14 por ciento de todo el sistema bancario.

En particular, Banregio y Afirme registraron un crecimiento conjunto del 32 por ciento.

Pese a operar en un mercado concentrado, agrega Fitch, la participación total está aumentando gradualmente, llegando ya a representar el 11 por ciento de todo el sistema, cuando en el 2012 tenían el 9.4 por ciento.

Aunado a esto, la calidad de activos de los bancos es bastante adecuada, con un índice de cartera vencida ajustada por castigos de 2.4 por ciento, menor al 2.8 por ciento registrado en el 2014, y bastante inferior al 5.7 por ciento que promedia dicho indicador para toda la banca en su conjunto.